

一番の思い出

美国小学校6年 佐々木仁実

沖縄で楽しかったことは、バナナボートと、サンゴ風鈴つくりです。バナナボートは、とてもスピードがあって楽しかったです。サンゴ風鈴は、亜紗加ちゃんと彩佳ちゃんと私で作りました。貝がらをホットボンドでつけるのがむずかしかったです。思い出は美ら海水族館です。ジンベイザメは、とてもはく力がありました。えさは、プランクトンを食べていました。次に大切だと思ったのは、海の動物のことです。カメは、ゴミなどをのみこんでしまうので、ゴミはすてないでほしいです。いろいろな魚をたいせつにしてほしいです。ゴミを海にすてないで、ゴミ箱にすてるようにみんなで声をかけて注意してほしいです。

セミナーでの出来事

美国小学校6年 芳村未羽

わたしは、セミナーの海水性レクリエーションで感じた事は、だんだんサンゴが死んでいって大変なんだな~と思いました。マングローブ観察では、マングローブはすごく大切にされているんだな~と思いました。海は、すごくたいせつなのでゴミを捨てたりしないように、マナーを守って海水浴をしたいです。友だちは、たくさんくれました。アドレス帳は、あと一個だけしか空いていません。わたしが一番楽しかったのは、バナナボートとイルカプログラムです。バナナボートでは、もっとスピードを速くしてほしかったです。イルカプログラムでは、イルカにさわれてうれしかったです。もっとさわりたいかったです。あと、海水浴ではもぐったり泳いだりして、すごく楽しかったです。また沖縄に行ったら、マリンピアザに泊まりたいです。また、セミナーに出たいです。

初！沖縄

美国小学校5年 西川亜紗加

私は初めて沖縄へ行きました。本当は、親とはなれるのがこわかったです。でも、ひとみさんと未羽さんといけてうれしく心強かったです。

沖縄で楽しかったことは、バナナボートです。みんなでワーワーもりあがりました。あと、美ら海水族館でジンベイザメを見たことです。ジンベイザメが思っていたより大きかった所がびっくりしました。一番なかよしになったお友達は、長岡有羽さんと、須田美好さんです。美好さんとは、いっしょのへやでした。パイナップルパークは雨で見学の時間が短くなってしまった事がすごく悲しかったです。私のへやのへや長は、谷地栞さんです。明るくて、みんなに元気をたくさんくれます。沖縄の海は、北海道の海よりも、すきとおってとてもきれいでした。沖縄では、本物のシーサーをま近で見る事ができてうれしかったです。

初めて沖縄でカヌーやマングローブ体験などできてうれしかったです。来年も行きたいです。